

## Kapolsek Depok Cegah Gangguan Kamtibmas

Panji R - [CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 14, 2023 - 15:27



**CIREBON** - Polsek Depok Polresta Cirebon- Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H beserta personil Polsek Depok melaksanakan patroli dialogis atau safari kamtibmas jalin kemitraan bersama dengan warga, Kapolsek Depok berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk memperkuat hubungan dan mendengarkan masukan serta keluhan dari warga Desa Kedungsana Kecamatan Plumbon kabupaten Cirebon, Jum'at(14/07/2023)

Patroli dialogis atau safari kamtibmas merupakan salah satu bentuk kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Depok guna menjalin kedekatan dengan masyarakat dan membangun komunikasi yang baik. Melalui patroli dialogis atau safari kamtibmas, Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H dapat memahami langsung kebutuhan dan aspirasi masyarakat serta memberikan solusi yang diperlukan.

Selama patroli dialogis atau safari kamtibmas Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H aktif berkomunikasi dengan warga sekitar. Mereka mendengarkan keluhan, pertanyaan, dan masukan yang disampaikan oleh masyarakat terkait isu-isu keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam dialog tersebut, Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H memberikan penjelasan terkait upaya yang dilakukan oleh kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Depok. Ia juga memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas dan mengajak mereka untuk melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Masyarakat yang berinteraksi dengan Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H dan Anggota merespons positif kehadiran kepolisian dan kesempatan untuk berdialog langsung. Mereka mengapresiasi upaya Polsek Depok dalam menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat.

Kegiatan patroli dialogis ini menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Depok untuk senantiasa hadir dan mendengarkan aspirasi serta keluhan masyarakat. Dengan adanya dialog langsung antara polisi dan masyarakat, diharapkan tercipta kerjasama yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Depok.